

Tribunal de l'Union européenne COMMUNIQUE DE PRESSE n° 112/13

Luxembourg, le 19 septembre 2013

Élection des présidents des chambres du Tribunal de l'Union européenne

À la suite de l'élection du président et du vice-président du Tribunal de l'Union européenne pour une période de trois ans, les juges du Tribunal ont élu parmi eux, le 18 septembre 2013, les présidents des chambres, conformément à l'article 15 du règlement de procédure du Tribunal.

Ont ainsi été élus en tant que présidents de chambre pour la période allant du 18 septembre 2013 au 31 août 2016 :

- Maria Eugénia Martins de Nazaré Ribeiro
- Savvas Papasavvas
- Miro Prek
- Alfred Dittrich
- Sten Frimodt Nielsen
- Marc van der Woude
- Dimitrios Gratsias
- Guido Berardis

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas le Tribunal.

Contact presse: Marie-Christine Lecerf ☎ (+352) 4303 3205